



Nueva conexión

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander inaugura una nueva ruta con Marrakech

- La infraestructura aeroportuaria conecta esta temporada con trece destinos, ocho de ellos internacionales

30 de octubre de 2017

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander inauguró hoy una nueva conexión con Marruecos, operada por la compañía Ryanair, que conectará dos veces por semana Cantabria con este destino.

En esta nueva temporada el Aeropuerto Seve-Ballesteros contará con una de las mejores carteleras de su historia. En total se podrá volar a trece destinos, seis de ellos nacionales y siete internacionales. Desde Cantabria se puede volar a Madrid, Barcelona, Málaga, Sevilla, Valencia y Tenerife Sur. En cuanto a destinos internacionales el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander está conectado con Edimburgo, Londres, Roma, Bruselas, Berlín, Varsovia y Marrakech.

El primer vuelo procedente de Marruecos fue recibido con un arco de agua realizado por los bomberos del aeropuerto.